



Reuniones zonales FEAFV



Redacción, 31 de Marzo de 2014.
Tras las reuniones zonales Norte,

Levante y Noreste celebradas durante el pasado mes de Febrero; durante el

mes de marzo tuvieron lugar las dos reuniones zonales restantes: Zona Centro y Zona Sur.

Dichas reuniones se celebraron en las ciudades de Madrid y Fuengirola, los días 4 y 8 de marzo, respectivamente, y siguieron el mismo orden del día de las reuniones precedentes:

Orden del Día:

- 1.- Informe FEAFV.
- 2.- Áreas de actuación
 - 2.1. Área social.
 - 2.2. Tema principal: Área deportiva. Liga Solidaria FEAFV 2013/2014
 - 2.3. Área marketing y comunicación.
 - 2.4. Área Relaciones institucionales
 - 2.5. Área económica.
- 3.- Temas varios.
- 4.- Ruegos y preguntas.

Foto: Reunión zonal Sur

Presencia FEAFV en el partido a beneficio de AFE

Madrid, 5 de Marzo de 2014. Juan María Zorriqueta, presidente de la FEAFV, y Fernando Giner, vicepresidente, representaron a la Federación de veteranos en el partido que, a beneficio de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), disputaron en el Vicente Calderón las selecciones absolutas de España e Italia y que concluyó con triunfo de los discípulos de Vicente Del Bosque, gracias al tanto marcado por Pedro Rodríguez en la segunda mitad.



Presentación de la Liga Solidaria FEAJV – Zona Levante

Xàbia, 10 de marzo de 2014. La localidad alicantina de Xàbia (Jávea) fue el escenario de la presentación de las jornadas de la Liga Solidaria FEAJV, Zona Levante, para la temporada 2014.

Al acto asistieron: el Alcalde de la localidad, José Chulbi, el edil de Deportes, Juan Luis Cardona, el Vicepresidente de la FEAJV y Presidente de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, Fernando Giner, el Director de Comunicación de las Asociación de Veteranos del Hércules CF, Héctor Rojo, el Presidente de CD Jávea, Sergio Box y Juan Torres 'Yogué' de la Directiva del CD Jávea.

Un campeonato de fútbol 7 en el que participarán 8 asociaciones de Futbolistas veteranos:

**Cartagena Fútbol Club
Valencia Club de Fútbol
Benidorm Club Deportivo
Levante Unión Deportiva**



**Elche Club de Fútbol
Hércules Club de Fútbol
Club Deportivo Castellón
Albacete Balompié.**

Calendario: 2 jornadas/localidad
Xàbia. 15 Marzo, Sábado
Ontinyent 12 de Abril, Sábado
Paterna 1 de Mayo, Jueves

Escuela de fútbol levantinista



Valencia, 25 de marzo de 2014. La Escuela de Fútbol "Levante veteranos Alfafar", tras su presentación oficial hace unos meses (a la que acudieron el presidente del club -Quico Catalán-; el de la Fundación -José Manuel Fuerte- y, como anfitrión, el señor presidente de los veteranos de la UD Levante -Vicente Latorre-) prosigue sus actividades deportivas y formativas con los 80 niños apuntados en la misma, distribuidos en cinco equipos que compiten en las ligas oficiales correspondientes.



Celta de Vigo: "Escucha tus riñones"



Vigo (Pontevedra), 18 de marzo de 2014. La Agrupación de Antiguos jugadores del Real Club Celta de

Vigo celebró una jornada de colaboración con la Asociación para la Prevención de las Enfermedades



Renales (Alcer) que trata de concienciar a la Sociedad de los trastornos derivados de las enfermedades del riñón, que afectan a un 11% de la población española. "Escucha tus riñones" incide en la importancia del diagnóstico precoz.

Acto social y evento deportivo del Sevilla FC



Manzanilla (Huelva), 30 de Marzo de 2014. La Asociación de futbolistas del Sevilla Fútbol Club celebró un acto social en el Centro de Mayores "Nuestra Señora de la Purificación". Seguidamente, en la misma localidad se celebró un partido de veteranos entre la agrupación de ex futbolistas hispalenses y una selección de pueblos de los alrededores de Manzanilla, municipio organizador y anfitrión del evento.

Tanto el acto social como el evento deportivo tuvieron una gran aceptación por parte de los vecinos de Manzanilla y alrededores, que con su solidaridad llenaron las gradas del estadio municipal.



PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



SEVILLA FC, CAMPEÓN DEL TRIANGULAR SOLIDARIO CELEBRADO EN SEVILLA

Sevilla, 1 de Marzo de 2014. Las Asociaciones de veteranos del Sevilla Fútbol Clud y del Real Betis Balompié disputaron un torneo en El Coronil (Sevilla) para recaudar fondos para el pueblo de Filipinas.

Más concretamente se realizó un triangular entre El Coronil, el Real Betis Balompié y el Sevilla F.C. en un ambiente festivo y con una buena asistencia de público.

Resultados: Real Betis Balompié 2 – Coronil 0 / Sevilla F.C. 4 – Real Betis Balompié 2 / Coronil 0 – Sevilla F.C. 3.



¡¡ UN GOL A LA ESCLEROSIS !!

Parla (Madrid), 22 de Marzo de 2014. El Estadio Municipal de Deportes acogió un partido de fútbol solidario a beneficio de la Asociación de Esclerosis Múltiple de Parla (APADEM), bajo el lema "¡Metámosle un gol a la esclerosis!". El evento, impulsado por la propia asociación de Esclerosis múltiple, en colaboración con el Ayuntamiento de Parla y la A.D. Parla, contó con la altruista participación de las asociaciones de Veteranos del Real Valladolid y del Getafe Club de Fútbol, quienes disputaron un entretenido partido e hicieron brotar la solidaridad de todos los parleños.



PARTIDO CONTRA EL CÁNCER DEL RCD ESPANYOL

Santa Coloma de Gramanet (Barcelona), 1 de marzo de

2014. Partido benéfico de lucha contra el cáncer, organizado por los Amics Fundació Grama y celebrado en el campo municipal de Santa Coloma de Gramanet, entre el equipo de la Agrupación de Veteranos del RCD Espanyol y una selección formada por ex-jugadores de la UDA Gramanet. Con una gran asistencia de público en las gradas, comenzaron los actos protocolarios con la entrega de recuerdos por parte de las autoridades locales presentes, la alcaldesa de Gramanet a la cabeza, a los equipos participantes. En el orden estrictamente deportivo el RCD Espanyol, dirigido por Rafa Marañón, terminó llevándose la victoria tras un apasionante choque que concluyó con un apasionante 4-5 en el marcador final.



PARTIDO HOMENAJE DEL ALBACETE BALOMPIÉ

Albacete, 22 de marzo de 2014. La Asociación de veteranos del Albacete Balompié celebró su habitual Asamblea General ordinaria anual a la que acudieron una buena representación de su masa social. En la misma, además de dar cuentas a la actualidad deportiva, económica y social de la agrupación, se tuvo un especial recuerdo a la figura de Pedro Gallego Molina, conocido futbolísticamente como Gallego y fallecido recientemente. Jugó como portero durante 5 temporadas en la década de los 50 acumulando más de 130 partidos oficiales con el Alba. Después del Albacete jugó en primera y segunda división en equipos como el Elche, Jaén, Xerez o Alicante. Su hijo y familia asistieron al encuentro que disputaron las asociaciones de veteranos del Elche y Albacete en la localidad alicantina, donde les fueron entregados distintos recuerdos de dos de los clubes más importantes en su carrera deportiva.



PARTIDO HOMENAJE DE LA AD MARBESULA MARBELLA

Redacción, 1 de Marzo de 2014. En los prolegómenos del partido correspondiente a la 5^a jornada de la liga andaluza de fútbol 11, disputada entre los equipos de la A.D. Marbesula-Marbella y C.D.V. Cultural Marbella, se rindió homenaje a Don José Antonio Durán Téllez. El homenajeado ha sido operado varias veces de la columna vertebral y la asociación marbellí le hizo la entrega de un donativo para sufragar parte del coste de éstas.



PARTIDOS BENÉFICOS EN ANDALUCÍA

Torre del Mar (Málaga), 15 de Marzo de 2014. Las Asociaciones de veteranos del Sevilla Fútbol Club y del Málaga Club de Fútbol disputaron en esta localidad malagueña un partido benéfico en favor de Anne Axarquia, Asociación para la ayuda a personas con necesidades especiales.

El encuentro registró una muy buena asistencia de público y se disputó con una exquisita deportividad entre ambas escuadras. Una semana antes, más concretamente el 8 de marzo en la localidad gaditana de Puerto Serrano, la asociación hispalense participó en otro evento solidario a beneficio de Susana Carrero, una chica que sufre una grave enfermedad.



PARTIDO CONMEMORATIVO DEL HÉRCULES CF

El Altet – Elche (Alicante), 30 de marzo de 2014. Los Veteranos del Hércules CF se impusieron a los del Elche CF por 3-1, con goles de Fernando Beaskoetxea (de falta) y Javi Espejo y Raúl Gallardo (ambos de penalti), en partido amistoso disputado en el Municipal de El Altet (pedanía de Elche), con motivo del día del Club Deportivo Altet que celebraba su 78 aniversario.

Foto de archivo.



PARTIDO AMISTOSO DEL GETAFE CLUB DE FÚTBOL

Getafe (Madrid), 30 de marzo de 2014. La asociación de veteranos del Getafe Club de Fútbol disputó, en la ciudad deportiva del club azulón, un partido amistoso contra una selección de futbolistas de Toledo.

El resultado final del choque fue de 6 goles a 1 favorable a la asociación de ex futbolistas del Getafe, con goles de Luis Casado (3), Rafita, Orgaz y Chiqui de penalti.



PARTIDO BENÉFICO DEL RCD ESPANYOL

Vilassar de Dalt (Barcelona), 8 de marzo de 2014. La Asociación de veteranos del RCD Espanyol participó en el partido benéfico para ayudar a la familia del jugador pre-benjamín, gravemente enfermo, perteneciente al fútbol base del CE Vilassar. Organizado por los veteranos del equipo local y disputado en el campo municipal de Vallmorena, el encuentro terminó con un disputado empate a cero goles.

Gran asistencia de público, con buena recaudación para tan noble causa, entre los asistentes, autoridades locales y en representación del Espanyol, su presidente Joan Collet, vecino de la población.



TORNEO BENÉFICO DEL SEVILLA FÚTBOL CLUB

Alcalá de Guadaira (Sevilla), 28 de febrero de 2014. Coinciendo con el Día de Andalucía, la Asociación de veteranos del Sevilla FC, miembro de la FEAFF, participó en el torneo organizado en Alcalá de Guadaira (Sevilla), con motivo de recaudar fondos para la reparación de las instalaciones deportivas, deterioradas gravemente por causas climatológicas. Se disputó un triangular entre los equipos: Estrella Alcalá, Mairena del Alcor y Sevilla F.C.

